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Medio término
Transcurridos dos años desde su asunción, el intendente
Cagliardi revela coordenadas de gestión de cara a la segunda
mitad de su mandato. Pandemia, obras, presupuesto,
elecciones, alianzas, desencuentros y otros varios ítems en
una entrevista cedida esta semana a El Mundo de Berisso.
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Asegura que la labor diaria
es igual de intensa que en días en
los que el combate contra la pan-
demia era tema excluyente. Pero
la dinámica es sin dudas algo di-
ferente. Superados los momentos
más álgidos de la pandemia, la
ciudad va recuperando su ritmo
pleno y la presencialidad condi-
ciona la agenda. Es inevitable:
los actos y eventos crecen en nú-
mero; las reuniones ya no son
por Zoom y las instituciones y
los barrios multiplican sus de-
mandas. Un panorama como el
que imaginaba a inicios de 2020,
que se vio de algún modo prorro-
gado por la irrupción del Covid-
19.

Como hace dos años, cuan-
do fue ungido para el cargo con
más del 60% de los votos, el in-
tendente Fabián Cagliardi acepta
la invitación a sentarse en torno a
la mesa de la sala de redacción
de El Mundo de Berisso. Llega
esta vez acompañado por Martín
Fernández, subsecretario de Ac-
ción Política, al que durante la

charla señalará como un funcio-
nario clave en las necesarias ges-
tiones que la comuna debe enca-
rar día a día a nivel provincial y
nacional. La entrevista avanza
con velocidad por ítems varios.

PANDEMIA

Al repasar la gestión de la
pandemia a nivel local, tema so-
bre el que todo el tiempo surgen
opiniones desde diversas pers-
pectivas, el intendente se declara
satisfecho. Sostiene que la ges-
tión estuvo ‘rápida de reflejos’,
lo que permitió lidiar con proble-
mas que de otro modo podrían
haber sido, según estima, mucho
más graves.

“Cuando hacia Semana San-
ta (del año pasado) el gobierno
nacional toma la decisión de ce-
rrar todo, nosotros ya habíamos
cerrado diez días antes, porque
veíamos que la cosa no venía
bien y que el hospital podía co-
lapsar”, indica.

También define como un a-
cierto el modo en que se llevó a-
delante la campaña de vacuna-
ción. “Pedimos vacunas insisten-
temente y vacunamos rápido.
Llegamos a estar primeros entre
los municipios con mayor por-
centaje de habitantes vacuna-
dos”, asegura, informando que
actualmente, de un padrón de 86
mil personas, son 70 mil las que
ya recibieron dos dosis y 5 mil

más las que ya tienen una. “Hace
veinte días empezamos a aplicar
la tercera dosis (a quienes reci-
bieron la segunda hace al menos
seis meses). La semana pasada
vacunamos espontáneamente a
quien llegaba, porque contába-
mos con una buena cantidad de
vacunas. Ahora vamos siguiendo
lo que marca la turnera del Mi-
nisterio”, explica.

En el distrito y junto a la
Municipalidad de Ensenada, sos-
tiene también, se inspiró con la
intervención temprana en el ba-
rrio José Luis Cabezas el esque-
ma del que sería el plan Detec-
tAr.

“Hubo algo de visión y algo
de casualidad, pero siempre la
impronta de querer salir a traba-
jar. Fuimos aprendiendo porque
la verdad es que no había expe-
riencia frente a estos problemas,
pero estuvimos entre los prime-
ros en sacar móviles a la calle
para ir a buscar el virus. Fuimos
barrio por barrio golpeando
puertas para detectar síntomas,
hisopar y aislar”, remarca, subra-
yando que las acciones encara-
das contra la pandemia también
son parte ahora de una mejor ar-
ticulación del sistema de salud.
“Creo por ejemplo que consegui-
mos un nivel de articulación con
el Hospital y la Clínica Mosconi
que nunca se había visto en la
ciudad”, afirma en tal sentido.

La cita a la Mosconi da pie a
la lógica pregunta respecto de
cuál es su situación a partir de la
intervención de la comuna. “Ac-

tualmente la clínica es autosufi-
ciente; no sobra nada, pero tam-
poco falta”, aclara Cagliardi, ma-
nifestando que para equilibrar las
cuentas fue necesario que la Mu-
nicipalidad inyecte una suma im-
portante. “Mantuvimos los pues-
tos de trabajo y está resuelta la
deuda con proveedores. Sólo
queda resolver una deuda con A-
FIP y algunas cuestiones banca-
rias”, expone, manifestando que
el ahogo financiero había hecho
en un momento que el estableci-
miento viera interrumpido el su-
ministro de oxígeno y hasta el
servicio de retiro de residuos pa-
togénicos. Las cuentas en orden,
alega entonces, permitirán gene-
rar, respetando la actuación de la
cooperativa, un esquema nuevo
bajo administración municipal,
que entre otras cosas apuntara a
robustecer el servicio ginecoló-
gico con la incorporación de apa-
ratología.

OBRAS

Conforme a lo que adelanta
el Intendente, la puesta en valor
del Terraplén Costero, la renova-
ción de una de las manos de la
Avenida del Petróleo y la exten-
sión de la red de cloacas son o-
bras que deberían iniciarse en
breve.

Respecto de la primera, ex-
plica que el proyecto abarca una
puesta en valor general, con lim-
pieza de los canales y el alteo en
toda la traza, para recuperar una
altura que garantice la función de

protección del casco urbano. “En
los últimos años el terraplén fue
blanco de actos de vandaliza-
ción. Todas las estaciones que-
daron dañadas, salvo las dos de
los extremos. Desde que nos hi-
cimos cargo lo trabajadores del
área recorren la traza en forma
permanente y una vez que la o-
bra concluya, volveremos a con-
tar con una empresa de seguri-
dad que la cuide”, expone.

Respecto del proyecto de
ampliación de la red de cloacas y
contrariamente a lo que había
trascendido en cuanto a la nece-
sidad de readecuar el presupues-
to original, afirma que todo sigue
en curso como se lo diagramó y
que simplemente resta que se
cumplan con los pasos que la ley
fija para este tipo de trámites,
fundamentalmente el recorrido
del expediente por los organis-
mos que fija la Constitución. El
primer contrato, estima, podría
estar a la firma en febrero o mar-
zo.

La inversión, afirma, será de
alrededor de 1.200 millones de
pesos y todos los barrios contem-
plados en el proyecto original
irán viendo concretarse los traba-
jos. Al mismo tiempo, la inten-
ción es avanzar sobre otras zo-
nas. “Estamos trabajando en dos
anteproyectos, uno para la am-
pliación de la red en La Franja y
otro para Santa Teresita, que ne-
cesita además de una planta de
bombeo diferente”, observa, es-
tableciendo que uno de los obje-
tivos que se trazó la gestión es

que en los próximos años, el 85 o
90% de la población ya cuente
con conexión a cloacas.

En cuanto al proyecto de re-
novación de la mano La Plata-
Berisso de la Avenida del Petró-
leo, evalúa que tal vez la próxi-
ma semana se pague el anticipo,
con lo que el inicio de los traba-
jos es inminente. La reparación,
indica, será estructural (no ba-
cheo) e incluirá la iluminación
con luces led del tramo que va
desde la rotonda de 128 hasta la
rotonda Favaloro y de allí hasta
la rotonda del Puente Roma.

Por otra parte, recuerda que
también fue licitada una obra pa-
ra la pavimentación de calle 7 en
el tramo que va de 131 a 143 con
la intención de asignar sentidos
de circulación diferente a las ca-
lles 7 y 8 en conexión con el lí-
mite con La Plata. “El contrato
se firmó el viernes, así que en
diez o quince días seguramente
estarán comenzando los traba-
jos”, anuncia.

En el plano de las obras pró-
ximas a ejecutarse cita también
las relacionadas con la red de a-
gua, poniendo de relieve que in-
cluyen la entrada al distrito de un
flujo desde la estación del Bos-
que por Avenida 60, para abaste-
cer a Villa Nueva y el barrio Co-
tilap. “También tenemos aproba-
do el proyecto para extender la
red en Santa Teresita y en carpe-
ta la solución que vamos a darle
al problema que tenemos en los
barrios Santa Cruz, Villa Roca y
Martín Fierro”, precisa, haciendo

Medio término
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alusión luego al problema de
difícil solución que presenta Los
Talas.

“Ahí tenemos un problema
que nos excede y hace al sumi-
nistro de agua en toda la zona. El
gobernador nos escuchó antes de
asumir y ya está en marcha el
proceso para contar con una
planta nueva para la región, pero
la construcción tardará cuatro o
cinco años”, expresa. “Entretan-
to estamos evaluando si pode-
mos armar una planta más chica
en Los Talas. Analizamos hacer
una perforación en la zona del
Camino Real y Ruta 11 en donde
ya hicimos un trabajo de cateo”,
expone también.

Otras obras ya avanzadas en
cuanto a las acciones para su
concreción, señala, son la de la
puesta en valor del Gimnasio
Municipal y la de la construcción
de un SUM cercano, al que se
mudaría la secretaría de Salud,
espacio en el que además se esta-
blecerá una sala para el trata-
miento de adicciones y trastor-
nos mentales.

RECURSOS

En términos de recursos, el
distrito nunca ‘nadó en la abun-
dancia’. Para Cagliardi es funda-
mental tener claro que el funcio-
namiento de la Municipalidad
depende de la capacidad de sos-
tenerse con lo que genera.

“Existe una fantasía respecto
de que los intendentes vamos y
pedimos plata al gobernador o al
gobierno nacional y se solucio-
nan las cosas. Pero es justamente
una fantasía. Tenemos que saber
administrar un municipio pobre
y ser criteriosos para ir creciendo
en servicios y equipamiento”, a-
firma.

Respecto del ítem, las in-
quietudes son varias, asociadas
por ejemplo a la labor de la em-
presa Tercerización de Ingresos
Públicos (TIPSA), la dimensión
de la planta política de la gestión
y la reciente paritaria municipal.

En cuanto a la primera, afir-
ma que la empresa no se encargó
del cobro de deuda registrada, si-
no de relevar grandes empresas
que no pagaban tasas. “De 24 an-
tenas instalados, solamente pa-
gaban dos. La empresa se en-
cargó de detectar eso y también
de capacitar a nuestro personal,
para que pueda encargarse del te-
ma de ahora en adelante”, asegu-
ra, recordando que por su servi-
cio, la firma se llevará el 30% de
lo que la comuna consiguió co-
brar a partir de su labor.

El ítem ‘planta política’ si-
gue siendo motivo de polémica
en el territorio del debate político
local. En el organigrama apare-
cen por ejemplo coordinaciones
que hasta hace poco no existían.
Sin embargo, el Intendente ase-
gura que la gestión no tiene sino
‘los funcionarios que se necesi-
tan’, para llevar adelante diferen-
tes tareas, incluso las de control.
“Las tareas de control sobre el
gasto en combustible o repuestos
nos permiten advertir que baja-
mos notablemente el gasto res-
pecto de años anteriores”, argu-
menta. “En días de campaña es-
cuché decir que teníamos 300
funcionarios. Hablan por hablar,
es fácil hacer politiquería, yo pi-
do que hablen con fundamento”,
puntualiza.

En el capítulo referido a la
prolongada negociación paritaria
con el STMB, indica que respec-
to del nivel de aumento no había
desacuerdo y que las diferencias
estaban en el nivel de aumento

que iría inicialmente al básico.
“En la negociación explicamos
que si poníamos todo al básico
golpeaba un montón de ítems
que tiene el sueldo abajo y que e-
sos recursos finalmente iban a
nación o provincia. Eso hace que
pongamos en riesgo el sueldo de
los trabajadores, porque nos obli-
ga a tomar otras medidas, como
por ejemplo bajar algunas horas
extras. Pedíamos pasar la charla
para marzo, cuando tuviéramos
datos más sólidos respecto de la
coparticipación y la recaudación,
pero no pudo ser”, establece.

TRÁNSITO

Consultado sobre la posibili-
dad de que en el distrito comien-
ce a funcionar un sistema de fo-
tomultas, el jefe comunal advier-
te que por el momento no hay u-
na decisión al respecto. “En el
caso de que en algún momento
se establezcan van a ser sola-
mente para sancionar a quien pa-
se semáforo en rojo, que es algo
que nos preocupa mucho. Des-
pués, en lo que hace a mal esta-
cionados o indisciplina en gene-
ral, vamos a seguir yendo por el
lado de la concientización más
que otra cosa”, plantea, desmin-
tiendo categóricamente por otro
lado que exista alguna idea de
implementar el estacionamiento
medido.

OCHO AÑOS

Ingresando en un terreno de
análisis de la actualidad política,
la pregunta va hacia la evalua-
ción de las recientes legislativas.
“Fueron elecciones atípicas. To-
dos veníamos cansados de lo que
veníamos viviendo y muchos ve-
cinos no tenían ni ganas de votar,

pero por suerte finalmente valo-
raron el esfuerzo de estos dos
años y nos acompañaron para
que podamos seguir creciendo
juntos”, expone Cagliardi. “El
peronismo no sabe militar en re-
des sociales. Estamos acostum-
brados a caminar los barrios, al
puerta a puerta”, añade en rela-
ción al contexto en que en parte
debió transitarse la campaña.

Confirma luego que su pro-
yecto es inicialmente ‘de ocho
años’. “Vine a transformar a la
ciudad para que los vecinos vi-
van mejor. Por la pandemia lle-
vamos algo de atraso en la llega-
da de las obras, pero seguimos
trabajando fuerte y creciendo”,
apunta. Anunciada de antemano
la intención de ir por un segundo
período en 2023, sabe que más
tarde o más temprano llegará el
momento de librar alguna inter-
na, sobre todo teniendo en cuen-

ta que integra una fuerza con
histórica vocación de poder en el
distrito. No obstante, asegura
que por el momento no asoman
diferencias en ese plano, más allá
de que sean varios los dirigentes
que podrían aspirar a disputar el
cargo.

Sí reconoce, aunque lo defi-
ne como ‘normal’, que el vínculo
con Vanesa Queyffer -hasta este
viernes presidente del HCD- no
es el de hace un tiempo, sobre to-
do desde que la dirigente tomó la
decisión de hacer renunciar a
miembros de su agrupación que
ocupaban roles por ejemplo en el
COM y en la Delegación Zona
II.

Por lo pronto, su preferencia
en cuanto a autoridades del Deli-
berativo ya no tiene que ver con
la figura de Queyffer. A pocas
horas de que se efectúe el recam-
bio legislativo, Cagliardi expone

que si bien son los propios con-
cejales quienes tienen la decisión
final, su sugerencia fue que Mar-
tina Drkos se transforme en pre-
sidente del Cuerpo, en compañía
del actual secretario, Gabriel
Lommi. Para la presidencia del
bloque PJ-Frente de Todos, el
nombre sugerido es el de Gabriel
Marotte.

Más allá de las fronteras del
distrito, Cagliardi tiene un buen
aliado en Aníbal Fernández. “Es
un gran amigo. Como Mario
Secco, es alguien que siempre
nos ayudó mucho. Incluso antes
de ser ministro gestionaba un
montón de cosas. La obra que
vamos a hacer en la Técnica 2,
por ejemplo, se consiguió gra-
cias a su insistencia”, afirma, in-
dicando en cuanto a dicha obra
que en estos días se definirá si su
re-licitación se realiza a nivel
provincial o municipal.

Asunción de concejales y consejeros escolares
El acto de asunción de los

concejales y consejeros escolares
electos el pasado 14 de noviem-
bre tendrá lugar este viernes des-
de las 10:30 en la sede del Club
Almafuerte (8 y 156 N). Durante
la ceremonia, que se transmitirá
en directo por los espacios en
YouTube y Facebook de la Mu-
nicipalidad, se brindará también
un reconocimiento a quienes de-
jan su banca luego de cuatro
años.

Conforme al resultado que
dejó la reciente legislativa, los
concejales que asumirán el vier-
nes serán Gabriel Marotte, Ma-
riana Miño, Alejandro Paulenko
(reelecto), Carla López Domin-
guez, Antonio Ligari y Nadina
Brizzi por el Frente de Todos y
Jorge Marc Llanos, Natalia Mo-

racci, Matías Nanni (reelecto) y
Mariana Astorga por Juntos,
quienes se incorporarán a banca-
das de las que formarán parte
hasta 2023 los concejales Vane-
sa Queyffer, Martina Drkos,
Marcela Herrera, Miriam La-
rrañaga, Sergio Rolón y Jorge
Suárez (Frente de Todos) y Silvi-
na Di Renta, Pablo Swar y Clau-
dio Topich (Juntos). También
tiene mandato hasta la próxima
elección el concejal Agustín Ce-
li, quien integra el bloque uniper-
sonal del Frente Renovador, en
interbloque con el Frente de To-
dos.

El viernes dejarán el Delibe-
rativo Leandro Nedela, Mariela
Méndez, Darío Luna, Mariela
Cincotta y Antonella Villa Chio-
do por Juntos, y Sebastián Min-

carelli, Nora Harmatiuk y Julieta
Gastou por el Frente de Todos.
Alejandro Paulenko y Matías
Nanni, por su parte, jurarán por
un nuevo período de cuatro años.

En lo que hace al Consejo
Escolar, los consejeros que pres-
tarán juramente serán Paola O-
vejero y Adrián Ramos por el
Frente de Todos y Noelia Barri-
ga Stapich por Juntos. El Cuerpo
quedará conformado así por cin-
co consejeros del oficialismo (si-
guen con mandato hasta 2023
Inés Garcia, Karina Aloro y
Franco Blejder) y la flamante
consejera opositora, con una
bancada unipersonal. Quienes
dejan su banca en el organismo
son Gonzalo Palomino (Frente
de Todos), Omar Medina y Raúl
Massulini (Juntos).



La empleada del Sindicato
de Trabajadores Municipales A-
nalía Dulke denunció haber sido
víctima de abuso de autoridad y
persecución sindical, responsabi-
lizando por la situación al actual
secretario adjunto del gremio,
Rubén Bautista.

La denuncia fue formulada
ante el Ministerio provincial de
las Mujeres, Políticas de Género
y Diversidad Sexual e informada
por escrito al sindicato.

“El 4 de octubre, el señor
Bautista se presentó en mi sector
de trabajo y sin ningún tipo de
argumento me anunció de mane-
ra verbal y sin presentar comuni-
cación oficial alguna que a partir
del día siguiente tenía que dejar
mi área y las actividades que
venía desarrollando para pasar a
la recepción”, describió Dulke,
indicando que eso representaba
“un cambio rotundo” respecto de
las tareas que viene realizando

en el gremio, al que está ligada
en términos laborales desde
1992, en los últimos tiempos en
lo que hace a obra social.

Su sospecha respecto a que
se trataría de algo más que un
simple cambio de tareas se re-
monta a episodios anteriores. En
tal sentido, indicó que gradual-
mente fue siendo dejada de lado
en la distribución de tareas y fi-
nalmente se bloqueó su ingreso
al sistema, impidiéndole recibir
documentación con la que habi-
tualmente trabajaba.

Un dato de contexto en el
que considera importante hacer
foco tiene que ver con la interna
gremial. En tal sentido, la denun-
ciante recuerda que es hija de Al-

fredo Dulke, quien fuera secreta-
rio general del STMB durante 31
años, y esposa de Pablo Cabrera,
integrante da la lista que en 2019
enfrentó al sector hoy en la con-
ducción.

“Parece que para el señor
Bautista esto fue un argumento
suficiente para quitarme mi
puesto de trabajo, que ocupo
desde hace 29 años ininterrumpi-
dos”, argumentó Dulke, advir-
tiendo que la disposición la a-
fectó profundamente, lo que la
llevó a efectuar su presentación
pidiendo que se actúe frente a lo
que define como “persecución
sindical y violencia por razones
de género” conforme a la norma-
tiva vigente.

“Espero que mi mensaje lle-
gue a todas las mujeres que pasa-
ron o pasan por lo mismo, para
que tengan el valor de denunciar
o actuar frente a estas situaciones
y saber que esto no debería ocu-
rrir”, precisó, agradeciendo la
contención recibida por el Minis-
terio de las Mujeres, que según
indicó, le permitió hacer pública
la situación.

EN TERRENO JUDICIAL

Consultado sobre el caso, el
secretario general del Sindicato,

Jorge Rodríguez, afirmó que
Dulke presentó una denuncia
“falsa” y que el tema se aclarará
en el ámbito judicial. “Vamos a
responder con una presentación
ante la justicia. Pasamos este te-
ma a nuestra parte legal y ellos
se encargarán de actuar”, indicó.

El dirigente insistió en que
los hechos relatados por la em-
pleada “son falsos” y observó
que desde la conducción de la
entidad se decidió que la trabaja-
dora “no se desempeñe más en la
parte administrativa”, pero se-
guirá haciéndolo en la institución
en otras funciones que no serán
contables.
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Empleada del STMB denuncia ‘abuso de autoridad’
Dirigentes del gremio responden que la
acusación no obedece a una situación real y
explican que la trabajadora sigue en funciones,
aunque ahora en un rol que no tiene que ver
con lo contable.

Se cubrieron por concurso dos
subdirecciones municipales

El lunes se resolvió en la oficina municipal de Recursos Hu-
manos el concurso para cubrir las subdirecciones de Tesorería y
Contaduría en el organigrama comunal. El acto, del que participa-
ron funcionarios y representantes del Sindicato de Trabajadores
Municipales, ATE y UPCN, culminó con la designación de Jorge-
lina Di Croce como subdirectora de Tesorería y Mariano Biagiola
como subdirector de Contaduría.

¿Desde cuándo y dónde
habrá que presentar el pase
sanitario?

El gobierno de Axel Kicillof
anunció el lunes la puesta en
marcha del “Pase Libre con va-
cuna”, que deberá ser presenta-
do por los mayores de 13 años a
partir del próximo 21 de diciem-
bre.

Según informó el Gobierno
de la provincia de Buenos Aires,
los ciudadanos deberán acreditar
la vacunación con dos dosis para
poder concurrir a distintos even-
tos y realizar trámites.

El pase será necesario para:
- Eventos masivos (desde

los 13 años).
- Actividades culturales, de-

portivas, religiosas y recreativas

en espacios cerrados.
- Realización de trámites an-

te organismos públicos provin-
ciales y municipales.

- Trámites presenciales ante
entidades privadas, cuando im-
pliquen aglomeración de perso-
nas.

- Trabajadores que realicen
atención al público, en entidades
públicas o privadas.

Tendrán el ‘pase’ quienes a-
crediten haber recibido (a través
de las apps VacunatePBA o Mi
Argentina, o el carnet de vacu-
nación), dos dosis de la vacuna
por lo menos 14 días antes del e-
vento.

Día Internacional de las
Personas con Discapacidad

El 3 de diciembre se conmemoró el Día Internacional
de las Personas con Discapacidad. En ese marco, en el
Centro Cultural y Polideportivo Papa Francisco de El Car-
men el Consejo municipal de Discapacidad organizó una
jornada con talleres lúdicos y recreativos de la que partici-
paron integrantes de la comunidad educativa de la Escuela
502, la Asociación Amigos de Corazón y el intérprete de
lengua de señas Carlos Penesi junto a sus alumnos.

Además de funcionarios comunales, se sumó a la pro-
puesta la directora de Promoción de Derechos para Perso-
nas con Discapacidad del Ministerio de Desarrollo de la
Comunidad, María Cecilia Terzaghi.



Donación de sillas anfibias para sindicato
de guardavidas
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Alerta amarillo por la presencia de cianobacterias en playas locales

La Subsecretaría provincial
de Recursos Hídricos a través
de la Mesa Interinstitucional de
Cianobacterias emitió en las úl-
timas horas un Alerta Amarillo
a los vecinos de la Región Ca-
pital por registrarse la presen-
cia de cianobacterias en los
puntos del cianosemáforo Pla-
ya Municipal y La Balandra en
Berisso.

El nivel de alerta amarillo
significa un riesgo bajo. En el

agua se ven pequeñas manchas
verdes dispersas. En caso de
bañarse o tomar contacto, se re-
comienda enjuagarse luego. No
se debe tomar agua directa del
río y tener especial cuidado en
niños y mascotas.

Desde la página web
www.gba.gob.ar/cianobacte-
rias está disponible el ciano-
semáforo con actualización
diaria donde la población pue-
de acceder para saber el estado

de las mismas.
Este mapa tiene como obje-

tivo que bañistas y deportistas
no pongan en riesgo su salud.
A su vez incluye un punto que
determina el estado de la provi-
sión de agua de red por parte de
la empresa ABSA en relación a
la situación de cianobacterias.

¿QUÉ SON LAS
CIANOBACTERIAS?

Son organismos que viven
en el agua generalmente pre-
sentan un color azul verdoso.
Algunas especies pueden ser
nocivas para la salud.

¿QUÉ PUEDEN
PROVOCAR?

Los efectos en la salud más
comunes son: vómitos, diarrea,
dolor de cabeza, debilitamiento
muscular y alergias en la piel.

En caso de sentir olor u
observar color en el agua no se
debe tomar contacto. Consul-
tar en el centro de salud más
cercano en el caso de intoxica-
ción.

Autoridades recomiendan tener especial cuidado
a quienes transiten por la zona y evitar el
contacto con el agua.

En los últimos días, el
concejal Agustín Celi (Frente
Renovador - Frente de Todos)
entregó a referentes del SI-
GUR (Sindicato de Guardavi-
das del Río de la Plata) una
donación de dos sillas anfibias
que podrán ser utilizadas en
los balnearios locales para per-
mitir el ingreso al río de perso-
nas con dificultades en cuanto
a movilidad. La donación, ex-
plicó el edil, fue gestionada
ante APRILP con el objetivo
de acompañar el servicio que
los guardavidas ofrecen en las
playas berissenses.

Caminatas Bioculturales por Los Talas 
Este fin de semana se rea-

lizará en Los Talas la primera
edición del Festival Biocultu-
ral del Gran La Plata, pro-
puesta articulada por Casa Río
y Humedales sin frontera. Sá-
bado y domingo se desarro-
llará un programa de camina-
tas gratuitas en torno a distin-
tas prácticas vinculadas al te-
rritorio. Los interesados no
deberán inscribirse con ante-
rioridad, sólo deberán llegar
hasta la Quinta Verón ubicada
en Montevideo y 81 en el ho-
rario programado para cada
actividad.

El sábado a las 10:00,
Marcelo Miranda guiará la de-
nominada “Caminata Nativa”,
para realizar un reconoci-
miento de especies en la mis-
ma quinta y aportar una mira-
da agroecológica sobre la pro-

ducción regional, tomando co-
mo ejemplo la modalidad de
trabajo de la familia Verón. El
domingo a las 10:00, los inte-
resados podrán sumarse a la
“Caminata Ornitológica” a
cargo de Julio Milat para ob-
servar la flora y la fauna que
habitan el lugar, abrir los sen-
tidos al paisaje y atender a to-
do lo que perciben los senti-
dos para conocer el ambiente.
Para las 17:00 está programa-
da la “Caminata Ribereña y
visita a UNDA”. Este recorri-
do estará guiado por Alejan-
dro Meitin y propondrá seguir
los históricos senderos que
transitan año a año los trabaja-
dores de la Quinta Verón, ob-
servando las plantaciones de
frutales y mimbre y rememo-
rando las formas de trabajo ar-
tesanal de la zona y las histó-

ricas mingas. Antes de llegar a
la costa, se hara una parada en
UNDA, un proyecto de arqui-
tectura sustentable a cargo del
arquitecto Toto de la Sota y
realizado con troncos de sauce
vivos y varas de mimbre ex-
traídas del lugar.

Por último, durante todo
el domingo, tendrá lugar la
“Caminata Audible”, taller de
grabaciones de campo y mapa
sonoro de Pablo Bass junto
con el Espacio Fotográfico de
Marcelo Gurruchaga. La idea
es realizar una salida en cola-
boración para tomar registros
de paisajes sonoros y foto-
grafía del área de Los Talas.
Este proyecto, de carácter ex-
perimental tiene por objetivo
construir una cartografía a
partir de los materiales sono-
ros y visuales.



6 | EL MUNDO DE BERISSO | OBJETIVO | SEMANA DEL 9 AL 15 DE DICIEMBRE DE 2021

El Ministerio de Ciencia,
Tecnología e Innovación, la U-
niversidad Nacional de La Pla-
ta e Y-TEC acordaron la sema-
na pasada el desembolso con-
junto de más de 500 millones
de pesos para la adecuación de
edificios, provisión de servi-

cios y la compra de equipa-
miento para la futura planta de
desarrollo de baterías de litio.

A la vez, Y-TEC firmó con
la UNLP un memorando de en-
tendimiento para la puesta en
marcha de todos los instrumen-
tos operativos de la planta, que

contemplan la cesión de insta-
laciones en la ciudad de La Pla-
ta, la ejecución de las obras de
adecuación general y tendido
eléctrico; así como la compra
de equipos y materias primas y
la formación de recurso huma-
no.

Durante el acto de firma, el
presidente de YPF, Pablo
González destacó que YPF, Y-
TEC y la recién conformada
YPF Litio aportarán la tecno-

logía necesaria que demandan
los gobiernos provinciales pro-
ductores para el desarrollo de
esta actividad, a la que definió
como estratégica para el futuro
del país.

“La Argentina tiene una
potencialidad inigualable, tene-
mos que aprovechar esto y uti-
lizar nuestros recursos natura-
les de manera eficiente y salir
al mundo”, afirmó.

Este domingo desde las
10:00, el Mercado de la Ribe-
ra (170 entre 8 y 9) abrirá sus
puertas por última vez en el
año. En el predio ubicado a
espaldas del Gimnasio Muni-
cipal, el público podrá encon-
trar en esta oportunidad pro-
ductos de la Cooperativa de la
Costa (vino de la costa); Aso-
ciación de Productores Apíco-
las de Berisso; Licores Mon-
taraz; Arte en Conserva (mer-
meladas caseras, conservas,

etc.), Bodega y Viñedo Don
Pedro, Delicias Gla (cocina
saludable), La cocina de Sil-
via (matambres y ensaladas),
Productos Talenses (conser-
vas, escabeches y más), Alma
Verde (Cooperativa Hortícola
de Berisso), Familia Camejo
(conservas, quesos y huevos
de campo), De La Quinta de
Miguel (mermeladas, conser-
vas, frutas y mucho más des-
de Isla Paulino), Cerveza Ar-
tesanal Alvignano, Mimbrería

Gorard y Abuela Josefina (al-
fajores, panes, pan dulce y
mucho más). Además, habrá
una serie de propuestas para
toda la familia, que van desde
la presentación a las 13:00 del
saxofonista Chipisax (con
música de los ’80, los ’90 y la
actualidad) a un taller de
huerta a cargo de “Saná Vida”
(14:30) y un espectáculo con
la participación del dúo El
Juncal y bandas invitadas
(desde las 15:00).

La secretaria de Cultura y
Extensión Universitaria de la
UTN Regional La Plata, Gua-
dalupe Canosa y el presidente
de la Fundación Estudiantes,
Juan Sebastián Verón, rubrica-
ron acuerdos relacionados con
capacitaciones que la facultad

ofrecerá a personal del club y
recursos que el club pondrá a
disposición de la Casa de Altos
Estudios.

La Ingeniera Canosa ex-
plicó que la capacitación será
‘cruzada’ entre profesores y a-
lumnos. “Los estudiantes de la

UTN que practiquen deportes
de alto rendimiento recibirán
del Club asesoramiento y la po-
sibilidad de utilizar infraestruc-
tura para su entrenamiento. A la
vez, los empleados de Estu-
diantes recibirán asesoramiento
técnico en diferentes áreas”,
expuso, adelantando que la in-
tención es también la de avan-
zar en convenios específicos
para el uso conjunto de instala-
ciones.

Con participación de Y-Tec y la UNLP avanza proyecto vinculado al litio
Pasos preliminares para la construcción
en La Plata de la primera planta argentina
de desarrollo de baterías.

Último domingo del año del Mercado de la Ribera UTN La Plata y Estudiantes firmaron
convenios de cooperación
Los acuerdos apuntan a fortalecer lazos
institucionales a favor de iniciativas relacionadas
con educación, deportes e inclusión social.



El ministro provincial de
Desarrollo Agrario, Javier
Rodríguez, se sumó a la Fiesta
de la Cerveza Artesanal, efec-
tuando una recorrida por el
Parque Cívico durante el even-
to junto al intendente Fabián
Cagliardi y el presidente de la
Asociación de Cerveceros de
Berisso, Gabriel Montenegro.

“Celebramos la posibili-
dad de llevar adelante este tipo
de encuentros”, expuso el mi-
nistro en su paso por la ciudad,
destacando la labor conjunta
que permitió a los emprende-
dores locales producir como

PUPAs y figurar en el Regis-
tro REBA. “Esto es un recono-
cimiento al trabajo cotidiano y
a la calidad de la producción
que realizan los cerveceros”,
subrayó.

Por su parte, el jefe comu-
nal destacó que las habilitacio-
nes gestionadas permitieron a
los emprendimientos ‘salir de
la clandestinidad’. “Podían
producir, pero no vender sus
productos y hoy lo están ha-
ciendo. Son puestos de trabajo
de gran ayuda para las familias
que lo realizan y que viven
gracias a esto”, afirmó.
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Otra gran fiesta cervecera
El pasado fin de semana, la

Asociación Cerveceros de Be-
risso llevó adelante una nueva
edición de la Fiesta de la Cer-
veza Artesanal local. El evento,
del que participaron más de 20
productores, contó con una va-
riada propuesta gastronómica
de la que pudieron disfrutar
cientos de berissenses que se a-
cercaron al Parque Cívico, en
donde además se presentaron
numerosas bandas locales e in-
vitadas, como Etiqueta Negra,
Los Brujos y Encías Sangran-
tes, por citar sólo algunas.

COPA 3 CIUDADES

El martes se concretó el

lanzamiento de la cuarta edi-
ción de la “Copa 3 Ciudades” a
desarrollarse en marzo de
2022. El acto contó con la pre-
sencia de autoridades munici-
pales, provinciales y la diserta-
ción de Hernán Castellani, re-
conocido cervecero de nivel in-
ternacional.

CHARLA SOBRE
CONSUMO RESPONSABLE

Por otro lado, junto a la
subsecretaría comunal de Salud
Mental, la Asociación organiza
para este jueves a las 17:00 una
charla sobre consumo respon-
sable. La actividad tendrá lugar
en sede de la secretaría de Pro-

ducción (Nueva York y Monte-
video) y tendrá como disertan-

tes a Juan Ignacio Lozano y A-
riel Parajon.

Acompañamiento ministerial

Recibieron sus diplomas los egresados del ISFT 202
Alrededor de cuarenta egre-

sados de las carreras de Logísti-
ca, Mantenimiento Industrial y
Seguridad e Higiene del Traba-
jo del Instituto Superior de For-
mación Técnica 202 recibieron
sus diplomas en un emotivo en-
cuentro que se desarrolló la se-
mana pasada en el patio del edi-
ficio de la Escuela 2, en el que

funciona el Instituto.
Los flamantes técnicos

compartieron su alegría por ha-
ber podido culminar este tra-
yecto formativo a pesar de tener
que cursar en forma virtual casi
dos años de los tres de la carre-
ra.

Durante el acto, en el que
portó la bandera argentina el es-

tudiante Lucas Lupardo, egre-
sado de la carrera de Seguridad
e Higiene, hubo homenajes y
reconocimientos, entre ellos el
efectuado al Ing. José Bianchi,
profesor del establecimiento
que adecuó los sistemas in-
formáticos para posibilitar las
cursadas durante la pandemia.

Las medallas y diplomas

entregados fueron donados por
el SUPeH Ensenada. Y junto a
esos elementos, cada egresado
recibió como obsequio una la-
picera. El encuentro culminó
con un gran aplauso para direc-
tivos, profesores y auxiliares,
así como para familiares que se
acercaron a compartir el mo-
mento.
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Este jueves entre las 7:00 y
las 19:00, alrededor de 2.800 a-
filiados estarán en condiciones
de emitir su voto en una nueva
elección de autoridades del
SUPeH Ensenada. El acto elec-
cionario con el que se renovará
por completo la mesa directiva
del gremio estaba inicialmente
previsto para fines del año pa-
sado, pero resultó prorrogado
dadas las disposiciones adopta-
das ante la pandemia.

Con el objetivo de evitar
las aglomeraciones, se dispu-
sieron en este caso 37 mesas de
votación, que estarán distribui-
das en tres puestos de YPF (en
los ingresos de calle Baradero,
calle 43 y calle 128), cuatro se-
des de empresas (GLC, Coo-
pertei, Conexiones y EBC) y la
sede sindical de Cabo Verde y
La Merced, en donde habrá en
total 13 mesas.

POR LA CONTINUIDAD

La lista del Movimiento
Celeste, oficialismo en el gre-
mio desde hace veinte años,
está encabezada por el actual

secretario general Ramón Ga-
raza, quien pocas horas antes
del inicio de la jornada electo-
ral dijo esperar el resultado de
la votación con buenas expec-
tativas. “Confiamos en poder
triunfar nuevamente con nues-
tra nómina, producto de este
proyecto que hace muchos
años venimos llevando adelan-
te, un proyecto que es colecti-
vo, integrador y exitoso”, a-
firmó.

“Cualquiera que conozca la
historia de nuestro SUPeH y
las condiciones en que hemos
llegado, sabe que hoy estamos
en una situación totalmente
distinta, con pleno empleo, pa-
ritarias, con casi todas las em-
presas fortalecidas, pese a que
tuvimos de atravesar una pan-

demia que paralizó la eco-
nomía del mundo”, planteó el
dirigente, indicando que el ais-
lamiento y el parate de la acti-
vidad a causa del Covid afectó
en términos generales el salario
universal en todos los rubros.

“Aún así, sostuvimos lo más
sagrado que es el trabajo. No
tuvimos despidos; por el con-
trario hubo ingresos de trabaja-
doras y trabajadores al polo pe-
troquímico. Cuidamos a la fa-
milia, bancamos la bronca que
con toda razón expresaron los
afiliados, pero hicimos todo lo

posible para cuidarlos”, ase-
guró.

En cuanto a la lucha por re-
validar una conducción a la que
accedió en el año 2000, resaltó
la posibilidad de atravesar un
nuevo proceso democrático
aunque lanzando críticas a sus
adversarios. “En este caso se
produce una situación distinta,
porque como siempre digo,
tristemente muchos de los jó-
venes a los que habíamos apos-
tado para ser nuestro recambio
generacional, entre ellos un so-
brino mío, nos terminaron trai-
cionando. En este caso se trata
de una traición agravada por el
vínculo”, expresó apelando a
un juego del lenguaje.

Para Garaza, tras el impas-
se pandémico se viene una nue-
va etapa. “Con el Movimiento
Celeste estamos trabajando
diariamente sin hacer falsas
promesas, entendiendo que lle-

ga el momento de recuperar te-
rreno. Fundamentalmente a-
puntamos a contrarrestar el re-
troceso que hemos sufrido con
la pandemia. Vendrán momen-
tos en los que tendremos que
trabajar para seguir mejorando
los salarios, ingresar trabajado-
res y recuperar derechos”, a-
firmó.

A esto, agregó que también
se proyecta trabajar en algunas
cuestiones a mejorar en lo que
hace a Obra Social. “Hay mu-
chos compañeros que están con
sistemas de prepagas. Además
de resolver esas cuestiones tra-
bajaremos en la recomposición
del tema de francos así como
en pasar personal de manera e-
fectiva a YPF. Se viene una ta-
rea titánica que vamos a llevar
adelante porque tenemos la ex-
periencia y las ganas para ha-
cerlo”, expresó también el refe-
rente de la lista oficialista.

Aludiendo a acciones en el
plano social, delineó que el
sector apunta a dar continuidad
a proyectos como el del cam-
ping de Los Talas, en el que
funcionará durante esta tempo-
rada una colonia de vacaciones.
“Será para los chicos de los afi-
liados y armaremos un equipo
de ‘petroleritos’ para que nues-
tros hijos tengan sentido de
pertenencia”, pronunció.

Con respecto al armado de
la lista, indicó que ‘con agra-
do’, el grupo que conformara el
Movimiento identificó a mu-
chos afiliados en condiciones
de actuar como candidatos. “En
verdad podríamos haber con-
formado varias listas con com-
pañeros y compañeras capaces
y comprometidos, gente que no
integra la nómina pero son par-
te de nuestro movimiento. La
lista está compuesta en parte
por los que llamo representan-
tes de ‘la vieja guardia’, aque-
llos que cuando llegamos no é-
ramos nada y que tenemos ex-
periencia y somos necesarios.
Junto a ellos se suma la juven-
tud, porque siempre nos inte-
resó su participación, pero no
la de los desagradecidos. A-
demás estamos muy contentos
con la presencia de las repre-
sentantes mujeres y profesiona-
les. Es una propuesta en la que
están representados todos los
sectores, emprendimientos,
YPF, convenios, mujeres y ju-
ventud. Es una lista altamente
representativa”, sostuvo.

Si bien existen anteceden-
tes de disputas entre los secto-
res hoy en pugna que en un
momento llegaron a la violen-
cia física, el dirigente confía en
que no se repitan escenas de
tensión. “Lamentablemente al-

Votan los afiliados al SUPeH Ensenada
Se elige la conducción gremial para un nuevo
período. Compulsan la lista Celeste y la Verde,
encabezadas respectivamente por Ramón
Garaza y Nahuel Chancel.

Ramón Garaza
(lista Celeste).

Nahuel Chancel
(lista Verde).
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gunos trasnochados lo único
que hicieron fue quebrar y divi-
dir a la familia petrolera, cosa a
la que nunca estuvimos acos-
tumbrados en nuestra historia,
tratando de imponer sistemas
como si esto fuera una cancha
de fútbol o una barra brava. Es-
te gremio se ha caracterizado
justamente por contener a la fa-
milia. Esperamos que no vuel-
van a suceder esas cosas y que
todo se desarrolle en el marco
de la normalidad y con el res-
peto de siempre”, planteó.

Del mismo modo, aseguró
no estar preocupado por la po-
sibilidad de que algo enturbie
la jornada eleccionaria.

“Creo que eso no ocurrirá.
Cuando vinieron a provocar no
les fue bien. Esperemos que se-
an conscientes, no somos noso-
tros los que estamos provocan-
do como lo hacen contra nues-
tra gente por medio de las redes
sociales con cosas falsas. Así
como dimos todas las garantías
en la última asamblea con ope-
rativos de seguridad y feliz-
mente todo salió como corres-
pondía, el acto eleccionario
está planteado de la misma for-
ma. Se debe entender que este
no es un escenario de fútbol,
esto es un sindicato en el que
transita la familia petrolera, por
lo que espero que estén a la al-
tura de las circunstancias y no
creo que vaya a pasar nada, pe-
ro de todos modos el sistema
de seguridad estará dispuesto”,

concluyó.

POR EL CAMBIO

Al tiempo que ajustaban
los últimos detalles para su-
marse con entusiasmo a la a-
pertura de las mesas de vota-
ción, los miembros de la oposi-
tora Lista Verde repasaron a
través de su candidato a secre-
tario general, Nahuel Chancel,
los principales lineamientos de
su propuesta.

“Hay dos puntos salientes
que tienen que ver con algo to-
talmente objetivo, ya que sur-
gieron en las asambleas de los
últimos dos años y están rela-
cionados con la recomposición
salarial y la recuperación de
derechos”, afirmó el postulante
a renovar la conducción de la
mesa directiva del gremio pe-
trolero ensenadense.

Sobre los aspectos mani-
festados, Chancel afirmó que el
sector vio atrasada su paritaria
en los últimos años. “Son dos,
tres o cinco por ciento que se
fueron perdiendo año tras año.
Eso hizo que hayamos retroce-
dido en comparación contra o-
tras organizaciones sindicales
entre un 30 y 50 por ciento en
el salario durante la última dé-
cada. Esto hizo por ejemplo
que el 50 por ciento de los
compañeros de las empresas
contratistas sean pobres ya que
cobran unos 72.000 pesos”, ar-
gumentó.

Insistiendo en que una de
las prioridades a enfrentar será
la asociada con ingresos, el re-
ferente de la Lista Verde aludió
también al concepto de ‘repre-
sentatividad’.

“Haremos hincapié en lo
salarial y en la recuperación de
derechos, en algo que de de-
bería ser muy sencillo como es
la participación de los trabaja-
dores en las discusiones de la
organización sindical y la pre-
sencia del gremio en los pues-
tos de trabajo. Actualmente hay
una falta de representatividad
en la Refinería que quedará de-
mostrada con esta elección.
Los compañeros quieren cam-
biar la realidad y el estilo de re-
presentación”, afirmó Chancel.

Consultado con el espíritu
con el que los miembros del
sector se preparan para la jor-
nada electoral, el postulante o-
positor hizo alusión a la ‘a-
legría’ por la posibilidad de vi-
vir una jornada democrática.
“Más allá de los palos en las
ruedas que puso la organiza-
ción sindical, con impugnacio-
nes y trabas para que no poda-
mos participar, estamos felices,
porque hoy tenemos lista e ire-
mos a votar”, expresó el diri-
gente.

Al mismo tiempo, subrayó
sus cuestionamientos respecto
del accionar del oficialismo, a-
segurando que las trabas a las
que hace referencia continua-
ron luego de confirmada la lis-

ta. “Alejaron las urnas de la
gente cundo deben estar lo más
cerca posible de los lugares de
trabajo, tal cual lo dice el Esta-
tuto. Esta vez la mitad del
padrón vota en la sede del sin-
dicato. Eso nunca ocurrió así;
esa es en la parte en la que ellos
pierden rotundamente. A toda
la empresa YPF la llevan a vo-
tar al gremio, al igual que a una
de las empresas más importan-
tes y emblemática para Berisso
como es Coopertei, con la idea
de desalentar que el afiliado
participe. Pero con ese síntoma
de debilidad los compañeros y
compañeras irán a votar igual”,
vaticinó.

Desde el sector también se
espera que la jornada de vota-
ción se lleve adelante en un
marco de normalidad. “Espera-
mos que sea una jornada en
paz, más allá de las discusiones
y más allá de que desde la or-
ganización sindical actual se
quiera implantar esa pelea de
‘amigo y enemigo’ y fomentar
diferencias entre trabajadores.
Los que trabajamos y estamos
como integrantes de la Lista
Verde dimos las discusiones
sobre las ideas y sobre el sindi-
cato que queremos, trabajamos
en paz y así iremos a votar”,
sentenció.

El llamado del sector es, e-
sencialmente, a participar para
producir ‘un recambio en la
conducción gremial’. “En nues-
tro caso proponemos una reno-

vación que no tiene que ver con
las edades, sino con la cantidad
de años de una misma persona
en el poder como ocurre hoy.
Contamos con gente de expe-
riencia y de juventud, plantea-
mos un cambio en la mirada ge-
neracional. Trabajadores y tra-
bajadoras reclaman una alter-
nancia en la conducción y esa
es en esencia la premisa que
pretendemos para esta nueva e-
tapa. A esto agregamos una
gran cantidad de puntos que tie-
nen que ver con lo reivindicati-
vo”, indicó Chancel.

Entre sus declaraciones,
observó por otra parte que hay
un gran número de trabajadores
a los que ‘se les impide votar,
porque no los dejaron afiliar-
se’. “Seremos unos 2.800 los
trabajadores adheridos al gre-
mio, pero la capacidad de afi-
liación real es de alrededor de
4.000 personas”, objetó.

En lo que hace puntual-
mente al desarrollo de los co-
micios se refirió a diferencias
de criterio respecto del oficia-
lismo. “Hay un sector de la or-
ganización sindical de la actual
conducción que tiene una mira-

da diferente y nos hemos pues-
to de acuerdo en una serie de
cuestiones que tienen que ver
con la apertura y el cierre de la
jornada para que todo sea en
paz. Esperaremos cada uno en
su lugar los resultados. Son ca-
si doce horas de votación en
casi cuarenta mesas y ninguna
supera los cien votantes, por lo
que el procedimiento debería
ser rápido para cada compañe-
ro”, estableció.

Teniendo en cuenta estas
consideraciones, los miembros
de la Lista Verde especulan que
una hora después de cerrada la
votación ya se deberían cono-
cer los resultados.

“Este mismo jueves a las o-
cho de la noche ya se debería
saber quién resultó ganador”,
precisó Chancel, añadiendo
que la nueva conducción de-
berá asumir de manera inme-
diata. “El traspaso se debe ha-
cer ese mismo día, porque hay
una prórroga del mandato que
se venció en noviembre de
2020 y justamente estipula que
el actual comienza el 9 de di-
ciembre de 2021 y se extiende
hasta 2025”, concluyó.
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Este sábado a partir de las
18:30 la Orquesta Escuela ofre-
cerá su primer concierto desde
el regreso a la actividad presen-
cial. Será en el Centro Cívico
con un repertorio clásico y po-
pular que abarca temas como
los de La Pantera Rosa, Bat-
man y Gravity Falls. Será uno
de los 16 conciertos con los
que la formación celebrará i-
gual número de años de trayec-
toria. Las presentaciones conti-
nuarán hasta el 17 de diciembre
inclusive en diversos escena-

rios, como la parroquia María
Auxiliadora, el Teatro Victoria
y la Parroquia San José Obrero.

DÍA NACIONAL
DEL TANGO

Integrantes de la OE y de la
Orquesta Municipal de Tango
compartirán un segmento del
encuentro musical para conme-
morar el Día Nacional del Tan-
go, con una exhibición de dan-
za y la entrega de reconoci-
mientos a artistas locales.

El domingo a las 18:00 lle-
gará al distrito el Camión Liri-
co, unidad móvil cedida por
Tecnópolis mediante el que el
Ministerio de Cultura de la Na-
ción lleva a diferentes munici-
pios propuestas enmarcadas en
el programa ATR Verano.

En este caso, el público be-
rissense podrá disfrutar de una
función de “La Flauta mágica”,
de W. Mozart, en adaptación
infantil a cargo del Centro Pro-
vincial de las Artes Teatro Ar-
gentino.

El sábado a las 19:30 el Te-
atro Comunitario de Berisso o-
frecerá una función especial en
su sala en construcción en calle
Nueva York y 169. La velada
tendrá un sabor especial, te-
niendo en cuenta que en los úl-
timos días, integrantes del gru-
po procedieron a retirar las
chapas que cubrían la obra, con

lo que ya quedó a la vista parte
de la flamante edificación. La
actividad del TCB se extenderá
luego al domingo, jornada en la
que será anfitrión de Catalinas
Sur, grupo de La Boca pionero
en el ámbito del teatro comuni-
tario que llegará con su obra al
Cine Teatro Victoria.

El domingo a las 20:00 se
ofrecerá en el Cine Teatro Vic-
toria una función de “Venimos
de muy lejos”, obra estandarte
del grupo de teatro comunita-
rio Catalinas Sur. Con cin-
cuenta artistas en escena y a-
clamada en diversos escena-
rios, la obra llega a la ciudad a
través del plan Cultura Solida-
ria del Ministerio de Cultura
de la Nación, en articulación
con la Dirección municipal de
Cultura y el Teatro Comunita-
rio de Berisso. La entrada es
libre y gratuita.

El lunes 13 a las 20:30, la
Orquesta Sinfónica Municipal
dirigida por Andrea Mijailovsky
y Mariela Ferenc ofrecerá un

concierto sinfónico en el Club
Almafuerte (8 y 156 N). La pre-
sentación se ofrecerá en agrade-
cimiento a la institución, que a

lo largo del año cedió sus insta-
laciones para los ensayos de to-
dos los lunes. Como solistas, se
sumarán en esta oportunidad

Carlos Muñoz y Gabriela Bu-
lich, quienes interpretarán frag-
mentos de la ópera Carmen. La
entrada es libre y gratuita.

Concierto de la Sinfónica Municipal

“Venimos de muy lejos” en el Victoria Mozart a bordo del ‘Camión Lírico’

Función especial del
Teatro Comunitario

16 Años, 16 Conciertos
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Diplomas para integrantes de escuelas deportivas y talleres culturales
El lunes se efectuó en el Par-

que Cívico el acto de entrega de
diplomas a los integrantes de es-
cuelas deportivas municipales y
talleres que ofrece la comuna a
través del área de Cultura.

El encuentro comenzó con la
entonación del Himno a Berisso
interpretado por la soprano Ga-
briela Bulich y sus alumnos y a-
barcó también una muestra de la
que participaron representantes
de distintas escuelas y talleres.

En la oportunidad, el direc-
tor municipal de Deportes y Re-

creación, Sebastián Acevedo,
describió que el objetivo de las
escuelas deportivas es formar a
los chicos en diferentes discipli-
nas. “Contamos también con ac-
tividades para adultos y personas
con discapacidad. Tenemos una
amplia propuesta, no solamente
para que puedan fortalecer la
parte física, sino también los vín-
culos, el encontrarse con el otro.
Estas escuelas son un gran espa-
cio de inclusión”, afirmó.

Por su parte, la directora de
Cultura, Eva Piermaría, expuso

su entusiasmo por la vuelta a la
presencialidad en las diferentes
disciplinas y la alegría por
compartir el momento con los

docentes y alumnos vinculados
con los diferentes cursos y ta-
lleres relacionados con artes y
oficios.

Los grupos de danzas del
Hogar Árabe Argentino y de la
Asociación Ucraniana Renaci-
miento participaron el pasado
sábado como invitados especia-
les de una jornada cultural or-
ganizada en el marco de la De-
claración de la Independencia
Palestina y el Día de la Solida-
ridad con el Pueblo Palestino.

El encuentro, al que tam-
bién se sumaron otros integran-
tes de las instituciones berissen-
ses, tuvo lugar en la embajada
palestina de CABA, fue organi-
zado por el Centro Cultural y
Conjunto de Danzas Folclóricas
Palestinas Yabal Alzaitún y es-
tuvo encabezado por el propio
Embajador de Palestina, Husni

Abdel Wahed. También partici-
paron diplomáticos y directivos
como el Embajador de Kuwait
Abdullah Ali Alyahya; el En-
cargado de Asuntos Consulares
del Líbano, Tannous Kabiity; el
presidente del Centro Islámico
de la República Argentina (CI-
RA), Anibal Bakir; el presiden-
te del Club Sirio Libanés de
Buenos Aires, Yaoudat
Brahim; el presidente de la
Confederación Palestina Lati-
noamericana y del Caribe, Ra-
fael Araya Masry; la presidente
de la Federación de Entidades
Argentino Palestina, Tilda Ra-
bi; el presidente del Hogar Ára-
be Argentino de Berisso,
Román Nadef y de la Asocia-

ción Ucraniana Renacimiento
de Berisso, Juan Hewko.

Dando inicio a la actividad,
el Embajador Husni Abdel Wa-
hed agradeció a Yabal Alzaitún
y a todos los grupos participan-
tes, entre ellos, además de los de
Berisso, la Compañía Kaiane de

la comunidad armenia y el gru-
po Milagro del Tiempo (conjun-
to de folklore argentino).

La actividad se cerró con
una ronda de baile de dabke
protagonizada por los inte-
grantes de todos los grupos
participantes.

El domingo a las 18:00, el
ciclo de entrevistas “Berisso
nos encuentra” que el área
municipal de Comunicación
Pública comparte en sus espa-
cios en redes, presentará una
entrega dedicada Juan Carlos
Luna y Patricia Sarmiento,
destacados bailarines folkló-
ricos locales.

Ciudadano Ilustre y bai-
larín multipremiado, Luna es
triple campeón de malambo,
así como docente y director
del grupo municipal de Dan-
zas. Luego de ser su alumna,
Sarmiento es desde hace años
su compañera de danza, com-
partiendo giras y premios, así
como funciones en el mencio-

nado grupo municipal, en el
que se desempeña como do-
cente y asistente de dirección.

Los conjuntos Baalbek y Yuravlí se presentaron
en la Embajada de Palestina

Personalidades del folklore
en Berisso nos Encuentra
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Con goles de Tomás
González, Andrés Aparicio y
Patricio Mormann, Estrella se
impuso el martes 3 a 2 como
visitante ante Defensores de
Glew y escaló al tope de la ta-
bla en la zona Pampeana Norte
del Regional amateur.

Si bien la Cebra consiguió
sacar ventaja rápidamente, en
el inicio del complemento las
cosas estaban 2 a 2. Recién en
la agonía de la tarde apareció la
llave para el triunfo. Fue cuan-

do, tras capturar un rebote en el
área, el ‘Pato’ Mormann sacó
un remate que pese a ser par-
cialmente tapada por el arque-
ro, terminó ingresando en el ar-
co como en cámara lenta.

Dado el empate en cero en-
tre Alumni y Unidos de Olmos,
Estrella llega a la última fecha
de la zona dependiendo de sí
mismo para pasar a la siguiente
instancia del torneo. Con los
resultados de esta semana, la
Cebra reúne 8 puntos, al igual

que Unidos de Olmos, aunque
tiene una diferencia de gol in-
ferior (+1 contra +4). Detrás a-
parece Alumni con 6 puntos y
una diferencia de gol de -3 y en

último lugar Defensores de
Glew, ya sin chances de avan-
zar hacia la siguiente ronda.

La fecha definitoria se ju-
gará el domingo. Ganándole a

Unidos de Olmos, Estrella, que
será local, estaría cómodamen-
te clasificado. En caso de em-
patar, debería esperar que A-
lumni no le ganara de visitante
a Defensores de Glew por más
de cuatro goles.

EMPATE ANTE ALUMNI

El fin de semana, las emo-
ciones llegaron a la cancha de
Estrella en los últimos instantes
del partido que la Cebra em-
pató 1 a 1 ante Alumni por la
cuarta fecha de la zona Pampe-
ana Norte del Regional ama-
teur. Corría el minuto 43 de la
segunda etapa cuando el albi-
negro desniveló con gol de
Marcelo Uriarte, quien capita-
lizó un buen centro de Mareco.

Apenas un par de minutos des-
pués, el carcelero consiguió el
empate a través de Agustín
Martínez.

CHAU CLAUSURA

Al cierre de esta edición, un
equipo alternativo de la Cebra
visitaba por la última fecha del
Clausura de la Liga a Porteño de
Ensenada. El fin de semana, los
de Berisso habían perdido en su
cancha 3 a 0 ante Everton. Con
el foco claramente puesto en el
Regional, el torneo regular de la
Liga quedó para la institución
local en un completo segundo
plano, al punto de que restando
el partido ante Porteño, su per-
formance era de cinco derrotas
y apenas un empate.

El Celeste cerró el pasado
sábado por la noche la actividad
oficial de la temporada 2021 al
caer 1 a 0 ante Talleres de Re-
medios de Escalada y quedar
fuera del torneo Complemento,
que clasificará un equipo a la
Copa Argentina de 2023.

En su excursión al estadio

albirrojo, los de Berisso se vie-
ron superados por un conjunto
que tuvo casi de punta a punta
el control del encuentro. El gol
que definió la suerte del grupo,
del que también participaba Ar-
menio, llegó a los 21 minutos
de la segunda etapa, cuando
Malvacio ingresó desmarcado

al área y conectó de cabeza un
tiro libre milimétrico que llegó
desde la izquierda. Pese a no
poder imponerse en el control
del balón, el Celeste pudo mar-

car a través de al menos tres o-
portunidades clarísimas que
por milímetros se le escaparon
a Samaniego, Fernandes Silva
y el ‘pájaro’ Miranda. Las se-

mifinales del mini-torneo serán
finalmente disputadas por Co-
municaciones y Cañuelas, la
UAI Urquiza y Talleres (RE).

SIN DT

A través de un comunicado
que emitió hacia el mediodía
del martes, el Club Atlético Vi-
lla San Carlos adelantó que
Andrés Yllana dejaría de ser
entrenador del primer equipo
de la institución.

Según trascendió, la deci-
sión de rescindir el vínculo fue
transmitida por el entrenador al
presidente del club, Juan Ma-
nuel Córdoba, el lunes, con-

cluido el torneo Complemento
de la Primera B. También fue
anunciada al plantel en el en-
trenamiento del martes a la
mañana en el Genacio Sálice.

Yllana había llegado a la
institución en agosto y desde
entonces dirigió un total de 15
encuentros, en los que el equi-
po acumuló tres triunfos, siete
empates y cinco derrotas.
Mientras la comisión directiva
comienza a evaluar quién ocu-
pará el rol vacante, el plantel
quedó licenciado hasta el pró-
ximo 13 de diciembre, fecha en
la que nuevamente deberá pre-
sentarse a entrenar en el Gena-
cio Sálice.

ES LÍDER EN SU ZONA Y LOS NÚMEROS PARECEN DE SU LADO

Estrella define su continuidad en el Regional
El domingo recibirá a Unidos de Olmos.
Ganando pasa a la siguiente ronda con
comodidad. Empatando debería esperar
que Alumni no le gane a Defensores de
Glew por más de cuatro goles. 

Inicio de receso con búsqueda de DT en la Villa
El Celeste culminó su participación en el
torneo Complemento de la B Metro al ser
vencido por Talleres de Remedios de Escalada.
Andrés Yllana dio un paso al costado en la
dirección técnica.
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Este jueves a partir de las
21:00, la ciudad volverá a vi-
brar al ritmo de un nuevo clási-
co basquetbolístico. En esta o-
portunidad, se enfrentarán en el
Gimnasio del Hogar Social, el
local y el CEyE, por las semifi-
nales de la zona A2 del torneo
de la APB.

Como sucede cada vez que
el Hogar juega de local, a
través del canal de YouTube
del club el público podrá dis-
frutar de una nueva emisión de

HOGAR CRECE, novedosa
propuesta audiovisual que ofre-
cerá en este caso un gran show
de entretiempo del que partici-
parán los asistentes al polide-
portivo de Montevideo y 3, con
la posibilidad de llevarse mu-
chos premios.

El partido dará comienzo a
las 21:30 y la transmisión se re-
alizará como es habitual a 4
cámaras, con relatos de Federi-
co Pérez y comentarios de Lau-
taro Espina.

Clásico en pantalla

El pasado sábado, en el mar-
co de un encuentro de minibá-
quet que se celebró en su sede de
13 entre 166 y 167, el Centro de
Estudiantes y Egresados (CEyE)
bautizó la cancha de básquet de
su polideportivo con el nombre
del dirigente comunitario y ac-
tual presidente de la institución,
Claudio Di Giovambattista.

El proyecto para bautizar el

espacio había sido presentado
en conjunto por el deportista
Andres Noetzly y el dirigente
Sergio Tiglio y aprobado por la
Comisión Directiva en forma
unánime.

Al homenaje se sumaron
todos los integrantes de CD, a-
demás de familiares del diri-
gente reconocido, autoridades
municipales encabezadas por el

intendente Cagliardi y una gran
cantidad de deportistas, socios
y allegados a la institución.

Visiblemente emocionado,
Di Giovanbattista, ‘Grillo’ para
toda la familia del CEyE, agra-
deció el reconocimiento, po-
niendo el acento en que el club
crece gracias a socios y comi-
sión directiva. Del mismo mo-
do, renovó su compromiso de

trabajar para que la institución
continúe siendo un lugar de es-
parcimiento, deporte y cultura
para los chicos de la ciudad. En
tal sentido, en el encuentro de
minibásquet de la jornada, los
pequeños basquetbolistas del
‘búho’ compartieron la jornada
con sus pares de Náutico y As-
tillero de Ensenada, Hogar So-
cial y Villa San Carlos.

Representantes de los clu-
bes nucleados en la Liga Aso-
ciación de Fútbol Infantil de la
Ribera (LAFIR), que en no-
viembre cumplió 26 años, se
dieron cita el viernes de la se-
mana pasada en la sede del
club Villa Albino, en Ensenada,
para compartir un encuentro de
fin de año durante el que se en-
tregaron premios y plaquetas
especiales.

Los trofeos de la tempora-
da quedaron en manos de re-
presentantes de los clubes El
Ciclón y Nueva Villa Argüello,
que se consagraron en los últi-
mos días campeones de la tem-
porada en la zona A y la zona B

respectivamente.
Hubo también un reconoci-

miento a las dieciocho institu-
ciones que forman parte de la
Liga y participaron de sus acti-
vidades en este 2021. Además,
se entregaron plaquetas espe-
ciales a Estrella de Berisso, por
su Centenario; al Sr. Machado
por su prolongado compromiso
con LAFIR desde el tribunal de
disciplina; y a El Mundo de
Berisso, por su 40º Aniversario
de actividad periodística ininte-
rrumpida. Este último recono-
cimiento fue gentilmente reci-
bido en representación del me-
dio por Ariel Mathes, directivo
de Deportivo Gimnasista.

En los últimos días, los clu-
bes de fútbol infantil Villa Pau-
la y Nueva Villa Argüello reci-
bieron de la Municipalidad pe-

lotas de fútbol, conos, escaleras
para entrenamiento y otros ele-
mentos útiles para el desarrollo
de sus actividades cotidianas.

EN RECONOCIMIENTO A CLAUDIO DI GIOVAMBATTISTA

Nombre para la cancha de básquet del CEYE

CON COPAS PARA LOS CAMPEONES Y PLAQUETAS ESPECIALES

LAFIR compartió encuentro de fin de temporada

Materiales para instituciones de fútbol infantil
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Vacunas y
trámites a
mano en calle
Nueva York

Este jueves entre las 9:00 y
las 15:00 se desarrollará en 2 y
170 una nueva jornada del pro-
grama municipal de abordaje te-
rritorial “Acercar”, durante el
que se aplicarán vacunas para
completar el calendario obliga-
torio y se ofrecerán diversos ser-
vicios de organismos como AN-
SES, PAMI, INADI (Nación);
CAJUS, Registro Provincial de
las Personas, Defensoría del
Pueblo, Ministerio de las Muje-
res (Provincia) y Veterinaria, Va-
cunación, Oficina de Empleo,
Vivero Municipal, Seguridad
Vial, Control Urbano, Deportes,
Desarrollo Social, Relaciones
con la Comunidad (Municipio).
Además, se montarán en el lugar
stands del programa El mercado
en tu barrio, con la venta a pre-
cios especiales de carnes, frutas,
verduras y lácteos.
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MATÍAS PASTOR
BIENES RAÍCES. COL. 6928
"ABRIENDO PUERTAS" 
LUNES A VIERNES DE 16 A 18HS
SÁBADOS DE 10 A 1HS
20 N° 4650 E/ MONT Y 170.
464 2795 / 15 612 2215
www.pastorbienesraices.com.ar

* Alquila casa en 19 esq. 161 sur,
cochera cubierta, 2 dormitorios, lava-
dero, patio con verde, ambientes
luminosos, todos los servicios. A rees-
trenar. 35.000 $ por mes.
* Venta imponente Galpón de 400
mts en calle 175 e/26 y 26E, baño, sa-
la privada, portones de 5 metros y a-
lambrado perimetral. Consulte.
* Venta casa en Barrio Banco Pro-
vincia. Lote de 11x22, cuenta con
130 mts cubiertos, distribuidos

en cochera doble, 2 dormitorios,
cocina, comedor, l iving, baño
completo y lavadero. Nueva a re-
estrenar! Apta banco. Posible
permuta.
* Venta Casa a reestrenar en ca-
lle 28 e/173 y 174, lote de 10x25.
Cuenta con 90 mts cubiertos, co-
chera, 2 dormitorios, baño y coci-
na comedor. Consulte
* Venta Casa en 173 e/25 y 26, muy
buen estado, sobre lote de 10x30, 2
dormitorios, baño completo, cocina
comedor y cochera cubierta. Posible
permuta. Consulte.

* Casa 2 dorm., comedor, cocina-
comedor, amplio garage. Lote de
10x50mts. Muy buena ubicación.
Todos los servicios. 221 419 2322.
* Por ausentarme Vendo Dpto. en
Mar del Plata, 3 ambientes. Planta

Baja a la calle s/expensas. Apto
préstamo bancario, zona San Juan y
Alberti. US$ 70.000. -0221 668
4773.
* Dueña Vende 18 esq. 169, Terre-
no 225m2, cubiertos: 200m2, 3
dormitorios, 2 baños, 2 cocheras.
Todo a  nuevo. Detalles de cate-
goría. Posesión  inmediata. Consul-
tas 221 618 1536, después de las
14hs.
* Dueña Vende 169 N° 1571e/17 y
18. Terreno 165m2, cubiertos:
90m2, living, comedor, 2 dormito-
rios, baño, cocina. Amplísimo fon-
do. Consultas 221 618 1536, des-
pués de las 14hs.

* Vendo Chevrolet Spark LT (full)
mod. 2010. Titular y VTV al día.
115.000km Llamadas y WSP 221 569

9602

* Vendo: - Desmalezadora a nafta -
Bordeadora - Máquina de cortar pasto
eléctrica. Consultas a 221 558 4114
* Vendo 2 sillones indiv. de algarrobo, 1
sommier (2 plazas) con respaldo, 1 pla-
card mediano. 221 558 4114
* Atención Motoqueros. Vendo Chale-
co de cuero talle 2 (marrón)  464 2412
* Vendo Lancha Virgin Marine
4,30mts c/motor 15HP Mariner,
origen Japón. Todo modelo 2015.
Impecable. Matrícula y papeles al día.
Todos elementos de seguridad
c/handy. Tel.: 221 592 9010.
* Vendo escalera de pintor. 464 2412
/ 221 434 1755.
* Tendederos, venta, reparación,
cableado, traslados, instalaciones.
Elija su modelo, desde $800. 66 y 122
bis. Tel 482 2585. Id 150 * 559.

Celular 15 463 3019 o bien
lacasadeltendedero@hotmail.com.ar

y www.lacasadeltendedero.com.ar
* Busco Trabajo. Me ofrezco para el
cuidado de abuelos y niños. Hacer
contacto al 221 691 5529. Virginia.
* Se ofrece Sra. para limpieza y cuida-
do de abuelos. 
María Ester. 221 573 4566
* Se ofrece Sra. para cuidado de
abuelos y niños. 
Laura. 462 0640 y 221 579 1718
* Se ofrece Sra. para cuidado de
abuelos y niños. 
Claudia. 221 498 6011
* Se ofrece Sra. para quehaceres
domésticos y cuidado de niños
y abuelos.  
Marcela. 221 672 6411
* Se ofrece Sra. para limpieza y cuida-
do de personas mayores. 

U Q.E.P.D.
CARLOS GATTI
5-12-21

La Organización Guruciaga, acom-
pañan a la familia Gatti en este triste
momento que les toca atravesar ante
la pérdida del querido Carlos.

El programa radial de la
colectividad griega de la región
cerró el pasado fin de semana
su octava temporada, luego de
un intenso año donde el eje es-
tuvo puesto en el 200º Aniver-
sario del inicio de la lucha por
la Independencia de Grecia.
Como les gusta a los griegos, el
staff del ciclo se despidió del
año bailando.

Concluyó la octava temporada
de La Voz de GreciaEl martes dio inicio a sus

actividades el dispositivo de
la SEDRONAR inaugurado
días atrás en calle Nueva
York. El Dispositivo Territo-
rial Comunitario (DTC) es
un centro de atención y a-
compañamiento integral para
el abordaje de los consumos
problemáticos. El mismo es-
tará a cargo de un equipo in-
terdisciplinario conformado
por Médico Psiquiatra, P-
sicólogos, Trabajadores So-
ciales, Operadores Socio-te-
rapéuticos en Adicciones y

un coordinador, quienes ge-
nerarán un esquema de acti-
vidades recreativas, educati-
vas y laborales.

El espacio funcionará en
el Merendero “El Adoquín”
de calle 169 entre 1 y 2 los
martes, jueves y viernes de
8:00 a 12:00 y de 14:00 a
18:00. Quienes quieran obte-
ner más información podrán
comunicarse de lunes a vier-
nes de 8:00 a 14:00 al 464-
5069 Interno 227 o a la línea
141 de SEDRONAR, línea
anónima y gratuita.

Ya funciona el nuevo dispositivo SEDRONAR
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Club de los Abuelos
El Club de los Abuelos Ciudad de Berisso programa para el 19 de diciembre su almuerzo,

el que contará con la actuación de Silvia Augot. Las reservas pueden realizarse personalmente
miércoles y viernes de 16:00 a 19:30 o vía mensaje de whatsapp al (221) 617-1222.

En lo que hace a turismo, se programa un viaje a Mar del Plata para el mes de febrero y o-
tro a Salta y Jujuy para mayo. La reserva de pasajes puede realizarse en días y horarios de a-
tención en la sede. Allí también se realizan preinscripciones a los talleres de folklore, cocina,
tejido, gimnasia para adultos, yoga y teatro de cara al año próximo.

Despedida de
año en el Bar
Sportman

Este sábado a partir de las
21:00, el Bar Sportman (Mon-
tevideo entre 4 y 5) será esce-
nario de una velada musical de
despedida del año de la que
participará Marisa Melián.
Habrá micrófono abierto y cie-
rre con baile.
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